

Zwei Doppelsiege

Automobil-Slalom: Erfolge in der Nähe von Flughafen Frankfurt-Hahn

ANSBACH (bl) - In direkter Nachbarschaft zum Flughafen Frankfurt-Hahn fanden die Läufe 2 und 3 zur Deutschen Amateur-Slalommeisterschaft im Deutschen NAVC statt. Für die Fahrer aus Westmittelfranken verlief die Veranstaltung beim MSC Idarwald erfolgreich.

In der zusammengelegten Klasse 1 & 2 der Serienfahrzeuge siegte Florian Henninger ganz knapp vor Rene Ehrngruber (MSC Jura). ASC-Kollegin Barbara Henninger sicherte sich Platz 4 in der mit elf Teilnehmern sehr gut besetzten Klasse.

Trotz Pylonenfehlern im ersten Wertungslauf konnte in der Klasse 5 Tim Kattinger (MSC Jura) mit seinem zweiten Lauf noch den Sieg vor Rainer Hoffmann vom ASC Ansbach erzielen. Christoph Beyer, ebenfalls vom ASC Ansbach, erreichte den 6. Platz.

In der Klasse 6 wurde hart um jede Sekunde gekämpft. Ralph Beck (MSC Bechhofen) konnte aber wieder einmal die beste Laufzeit der 10 Teilnehmer erzielen und gewann. Karl Schopf (ASC Ansbach) platzierte sich auf Rang 5.

Bei den verbesserten Fahrzeugen ging Christian Specht für den ASC

Ansbach an den Start. Er wurde in einer starken Klasse 11 mit dem 5. Platz unter 14 Teilnehmern belohnt.

Schnellere Laufzeiten

Auch am Sonntag schien wieder die Sonne. Kleine Veränderungen an den Fahrzeugen im Vergleich zum Vortag sorgten für schnellere Laufzeiten. Für den ASC Ansbach änderte sich dabei in Klasse 1 & 2 nichts an den Platzierungen. Florian Henninger sicherte sich erneut den Sieg, Barbara Henninger reihte sich auf Platz 4 ein.

In der Klasse 5 wurde Rainer Hoffmann wieder Zweiter. Christoph Beyer konnte sich aber auf Platz 4 verbessern. In der Klasse 6 gewann erneut Ralph Beck, diesmal allerdings nur mit einem Vorsprung von 0,02 Sekunden. Karl Schopf kam auf Platz 7 ins Ziel.

Christian Specht konnte seine gute Platzierung vom Vortag in Klasse 11. nicht bestätigen. Er musste sich mit Platz 8 begnügen.

Am 30. Mai/1. Juni treffen sich die Slalomfahrer auf dem Flugplatz in Speichersdorf, um beim Rennsportteam Mittelfranken die nächsten Punkte zu sammeln.